N E W S

大本山総持寺参拝団 (5/14~15) 春の第1 教区 主催 行

*

バスにて1泊2日の本山参拝が催されました。 慶雲寺からの参加は住職を含め5名。全行程

日は、古都鎌倉を観光し、夕刻宇都宮へ戻って 拝観とご先祖供養の後、修行僧が心を込めて作 った精進料理の昼食をいただきました。その後 足を延ばして、熱海後楽園ホテルに宿泊。第2 第1日は、横浜鶴見の大本山総持寺にて諸堂

きさに驚かれた様子でした。

まいりました。

参加者一同、

総持寺の伽藍の大

となります。より多くの方に、ご本山の雰囲気 に触れていただきたいと存じます。 次回は2年後(平成22年)永平寺への参拝

禅を聴く会 (6/6)

開かれました。 宇都宮市新町の台陽寺さまにて法話を聴く会が 三重県海禅寺住職 ご本山からの布教師様 (禅師さま御代理) = 河村英樹老師をお迎えして、

法話に耳を傾けられました。 えながら、 りになり、 宇河地区の曹洞宗檀信徒50名ほどがお集ま 私たちがより良く生きるには?を考 約1時間半「愛語」をテーマとした

* 5 / 8 慶 雲 寺 花 まつり

勤めました。 ごうたんえ)を本堂で 釈尊降誕会(しゃくそん 例年通り、 月遅れの

堂を飾り甘茶を灌いで もおられましたが、和や お参りしました。 かな雰囲気の中で花御 本年初めて参加の方



ます。 来年はより多くの方のご参加をお待ちしており

寄 付 御

為 先祖菩提

六地蔵頭巾一式

斎藤キミ子

墓参用雑巾沢山 大谷津迪子 殿

お参りの方への心遣い感謝申し上げます。 大切に使わせていただきます。 合

お 知 6

*

盆

棚

経

に

つ

しり

τ

予定表をお届けします。 お盆中の棚経ですが、8月初めに詳細を記した 既に何件か問い合わせをいただいております

です。 に本年年忌該当のお 初盆宅、14ノ15日 宅へお伺いする予定 例年通り、13日に



伝道掲示板から

めでしょうか?当事者でないにもかかわらず、 いう人が出てまいります。番組を盛り上げるた テレビを見ていますとしばしば

激しく煽り立てるよくないよう、我が心を穏やかにように対応するでしょう。それな悪循環にならないよう、我が心を穏やかには、静かにそこに耳を傾ける心構えも必要かもは、静かにそこに耳を傾ける心構えも必要かもは、静かにそこに耳を傾ける心構えも必要かもは、静かにそこに耳を傾ける心構えも必要かもは、静かにそこに耳を傾ける心構えも必要かもは、静かにそこに耳を傾ける心構えも必要かもは、静かにそこに耳を傾ける心構えも必要かもは、静かにそこに耳を傾ける心構えも必要かもは、静かにそこに耳を傾ける心構えも必要かもは、静かにそこに耳を傾ける心構えも必要かもは、静かにそこに耳を傾ける心構えも必要かもは、静かにそこに耳を傾ける心構えも必要かもは、静かにそこに耳を傾ける心構えも必要かもは、静かにそこに耳を傾ける心構えも必要かもは、静かにそこに耳を傾ける心構えも必要かもは、静かにそこに耳を傾ける心構えも必要があまり好きで、要回では、神は、神が心を穏やかにより、我が心を穏やかにより、我が心を穏やかにいならないよう、我が心を穏やかにいるより、我が心を穏やかにいるより、我が心を穏やかにいるより、我が心を穏やかにいるより、我が心を穏やかにいるより、我が心を穏やかにいるより、我が心を穏やかにいるよりない。

保ちましょう。

墓 地 の管 理 について

ご配慮願います。 します。他の区画の方に迷惑が掛からないよう 放置せず、お暇を見つけて早目の管理をお願い 境内墓地区画をお持ちの方は、お盆時期まで